



10 Pièces

650 m²

Réf. 86284415

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifiquement située sur la plage de Pampelonne à Saint-Tropez, cette villa de luxe allie un confort exceptionnel au glamour de la Riviera. Avec une vue panoramique sur la mer et une vaste surface habitable de 650 m², la propriété est conçue pour ceux qui apprécient le style, l'intimité et la proximité des clubs de plage les plus célèbres du monde. Entourée de jardins méditerranéens luxuriants composés de pins et d'oliviers, elle offre une oasis de sérénité à quelques minutes seulement du cœur animé de Saint-Tropez. À l'intérieur, d'élégants espaces de vie se fondent dans des pièces ...

Splendidly located on the Pampelonne beach side of Saint-Tropez, this luxury villa combines exceptional comfort with Riviera glamour. With a panoramic sea view and a vast 650 m² living area, the property is designed for those who value style, privacy, and proximity to the world's most famous beach clubs. Surrounded by lush Mediterranean gardens of pines and olive trees, it offers a serene oasis just minutes from the vibrant heart of Saint-Tropez. Inside, elegant living spaces flow seamlessly into sunlit rooms and expansive terraces where light filters through shaded pergolas, framing views of ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

